
Jahreshauptversammlung LK Weiche am 01 .03.2023

Beginn: 1 8:30h, Jugendherberge Flensburg

1. Begrüßung der 47 Anwesenden/ davon 33 stimmberechtigt durch den 1.

Vorsitzenden Jan Dreier
2. Genehmigung des Protokolls der JHV 2022 bei 2 Enthaltungen
3. Ehrungen

Anton Temme stellte die zu Ehrenden mit ihren Bestleistungen und
Plazierungen bei LM, NDM und DM vor - als Präsent wurden blaue
Mikrofasertücher mit dem LK Weiche-Schriftzug überreicht.
Der LK Weiche konnte die sehr guten Ergebnisse des Vorjahres noch einmal
steigern. Besonders erfreulich ist der Deutscher Meistertitel von Jens Babig im
Hochsprung.
Florian Walther wurde für die Steigerung des Kreisrekordes im Speenrvurf auf
63,38m geehrt.
Hauke Sommer wurde für seine langjährigen Verdienste mit der Silbernen
Ehrennadel des SHLV geehrt.

4. Berichte
Vorstand: Jan Dreier
Kasse: Georg Ulrich Hamann
Kassenprüfer: Miriam Kruse bescheinigt die ordnungsgemäße Kassenführung

5. Die im Anschluss beantragte Entlastung wurde für den Kassenwart bei 1

Enthaltung und für den Vorstand bei 3 Enthaltungen erteilt.
6. Wahlen

Es wird Wiederwahl beantragt
1 .Vorsitzender: Jan Dreier
2.Vorsitzender: Anton Temme
Kassenwart: Georg Ulrich Hamann
Sportwart: Jens Babig
Kassenprüferin: Miriam Kruse
Bestätigung Jugendvorstand. Marc Uppenkamp/ Milana Deckert
(Jugendsprecherin)
Die Wahl erfolgt einstimmig en Block und wurde von Allen angenommen.

7. Georg Ulrich Hamann stellt den Haushaltskostenvoranschlag vor.
Es gibt keine Fragen, der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

8. Antrag auf formelle Feststellung der in 2022 beschlossenen
Satzungsänderung in der Form der Neufassung
Der Vorstand beantragt, die sich aus dem am 05.10.2022 beschlossenen
Anderungsantrag ergebende Neufassung in der dem Protokoll beigefügten
Form zu beschließen.
Die Versammlung stimmt dem Antrag einstimmig zu.

9. Sonstiges
Für das ,,Jugendprojekt des Jahres 2022" wird Milana Deckert geehrt. Sie
leitete mehrere Trainingsgruppen, organisierte Ausflüge und brachte sich in
die Ukrainehilfe ein.
Am 01 .A3.2023 startet das Fahrradprojekt wieder. Die gefahrenen km können
freitags in der dafür eingerichteten Spondgruppe gemeldet werden.



Während der Stadionsanierung wird das Training auf dem Sportplatz der KTS
stattfinden. Der Platz wird durch die Stadt Flensburg entsprechend ertüchtigt
(Kugelstoßring, Diskusring, Einstichkasten für Stabhochsprung). Die
Hochsprung- und die Stabhochsprunganlage werden dorthin verlegt.
Auch der Firmenzehnkampf kann dort stattfinden.
Die,,Stad ioneröffn u n g" u nd der,, Daja-Chocolate-Spri ntpokal" werden i n

diesem Jahr gemeinsam mit dem Bredstedter TSV in Bredstedt ausgerichtet.
Für die neue Zeitmessanlage, die Auswertung und den Stadionsprecher
werden interessierte Personen gesucht.
Für die Anschaffung einer 2. Stabhochsprunganlage und einer
Hochsprungabdeckung gibt es einen Kostenvoranschlag in Höhe von
37.000,00€ - die Finanzierung ist noch nicht geklärt.
Am 25.03.2023 findet in der HAS eine KM Hochsprung ab MAN 10 statt.
Es wird ein Trainer für den Fitnesspacour gesucht.
Die Einführung von Spond als Kommunikationsmedium innerhalb des Vereins
hat sich bewährt.
Es wurde darum gebeten, sich mit Klarnamen zu registrieren.

Jan Dreier beendet die Versammlung um 19:54h.
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